



PRESSEINFORMATION

1/2

Renningen, 28.07.2023

Baublies Group ist neuer Titelsponsor von internationalem Nachwuchs-Tennisturnier

Mit der World-Tennis-Tour Juniors und der Tennis-Europe-Junior-Tour bringt der Baublies Jugend-Cup vom 5. bis 12. August die internationale Nachwuchselite des Tennissports nach Renningen und Rutesheim. Während es in den U18-Klassen um Punkte für die Weltranglisten der Junioren geht, spielen die U14- und die U16-Sportlerinnen und -Sportler um ihre Einstufung in Europa. Das Turnier ist damit eine der hochkarätigsten Veranstaltungen für den internationalen Tennish Nachwuchs.

Peter Rohsmann, Vorstand des TSC Renningen, hat das Turnier vor 25 Jahren gegründet und als Organisator und Turnierdirektor dessen Attraktivität mit großem, ehrenamtlichem Engagement kontinuierlich gesteigert. Mit der Baublies Group hat er nun nach langer Durststrecke wieder einen Hauptsponsor gefunden und so die Zukunft des Turniers abgesichert. „Dank der großzügigen Unterstützung von Baublies haben wir die Möglichkeit, langfristig zu planen und den Baublies Jugend Cup auf ein neues Level zu heben“, blickt der Vater des Turniers optimistisch nach vorne.

Die Baublies Group mit Sitz in Renningen ist ein Zusammenschluss von Unternehmen, die Werkzeuge zur Optimierung von Metalloberflächen entwickeln und herstellen. Es kann dabei um die Herstellung von Gewinden gehen oder um die spanlose Bearbeitung, das heißt, um die Glättung einer Oberfläche, ohne dass dabei Abfall entsteht. Baublies-Vorstand Andreas Hadler, dem die Förderung des Nachwuchses sehr am Herzen liegt, hat gute Gründe, um seine bisherige Unterstützung des Turniers auszubauen: „Uns ist wichtig ein Turnier zu unterstützen, welches mit so viel ehrenamtlichen Engagement für Jugendliche auf die Beine gestellt wird und einiges an Strahlkraft in der Region besitzt. Jugendliche, die heute schon ans Profi-Sein von morgen nicht nur denken, sondern viel Zeit, Energie und Engagement dafür investieren verdienen es unterstützt zu werden. Wir möchten mit unserem Sponsoring zu dieser Investition beitragen.“



PRESSEINFORMATION

2/2

Beim Baublies Jugend Cup, der auf den Anlagen des TSC Renningen und des TC Rutesheim ausgespielt wird, gaben bereits in der Vergangenheit etliche spätere Weltstars ihre Visitenkarte ab. Acht Spielerinnen und Spieler schafften als Aktive den Sprung in die Top Ten der Weltranglisten, darunter mit der dreifachen Grand-Slam-Siegerin Angelique Kerber und Olympiasieger Alexander Zverev auch zwei Deutsche.

Doch nicht nur das Turnier selbst mit Spielern aus aller Welt, die auf dem Sprung in die Profi-Tour des Tennis sind, hat es in sich, sondern auch das Beiprogramm. Mischa Zverev, der der Bruder des Olympiasiegers von Tokio 2021, wird zu Gast sein. Er wird ein paar Trainingseinheiten anbieten und zu Gunsten der Stiftung von Alexander Zverev wird es eine große Tombola geben. Mit vier Jahren wurde bei Alexander Zverev Diabetes Typ 1 diagnostiziert. Die Stiftung unterstützt vor allem an Diabetes erkrankte Kinder. Beim Auftritt von Mischa Zverev in Renningen geht es aber nicht nur darum, Geld für die Stiftung zu sammeln, sondern auch um kranken Kindern Mut machen.